



Evangelische
Kirchengemeinde
Cronenberg-Küllenhahn

Der Berg ruft!

Wir sind eine Gemeinde auf den Südhöhen Wuppertals –
seit 2024 die Evangelische Kirchengemeinde Cronenberg-Küllenhahn.
Wir sind „Kirche im Dorf“ – lebendige Gemeinde für alle Altersgruppen.

Für unsere Jugendarbeit suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt

**einen Jugendreferenten (m/w/d),
einen Diakon (m/w/d)
oder einen Gemeindepädagogen (m/w/d)**
(oder vergleichbare Ausbildung)

Sie sind richtig bei uns, wenn...

- ... Sie Spaß daran haben, eigenverantwortlich unseren Konfi-Unterricht zu leiten.
- ... Sie mit vielen neuen Impulsen und Ideen unsere Kinder- und Jugendarbeit nach vorne bringen möchten.
- ... Sie Teil einer lebendigen, offenen Gemeinde mit Mut für Neues sein wollen.

Das haben wir zu bieten:

- ein junges dynamisches Presbyterium, das offen ist für neue Ideen
- ein engagiertes, interdisziplinäres Team, das im Miteinander Gemeinde gestalten möchte
- Chance auf eigenverantwortliches Arbeiten mit großem Gestaltungsspielraum
- modernes Gemeindezentrum mit attraktiver Jugendetage und eigenem Büro
- gute Vernetzung mit der Kinder- und Jugendarbeit auf Kirchenkreisebene
- aufgabenorientierte Vergütung nach BAT-KF

Sind Sie neugierig geworden? Möchten Sie mit uns und den Kindern und Jugendlichen
unserer Gemeinde nach Wegen suchen, „Kirche in dieser Zeit“ zu sein?
Dann könnten Sie bei uns am richtigen Ort sein.

Noch Fragen – Lust auf mehr? Dann schreiben Sie gerne eine Mail an nicole.dembski@ekir.de

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung an das Presbyterium der
Ev. Kirchengemeinde Cronenberg-Küllenhahn, Kirchplatz 1, 42103 Wuppertal,
gerne auch in digitaler Form an cronenberg@ekir.de